

## 片頭痛病態に関する英文論文募集期間延長のお知らせ

### (International Journal of Molecular Sciences)

現在、日本頭痛学会では国際関係担当委員会のメンバーを中心に International Journal of Molecular Sciences 誌 (MDPI, IF 6.208)に“Molecular and cellular neurobiology of migraine”という特集を企画し、編集業務も担当しております。同委員会のメンバーである寺山靖夫先生、柴田護先生、團野大介先生以外に、永田栄一郎先生と滝沢翼先生にも参加していただいております。片頭痛病態を分子レベルで解析した研究の投稿を募集しております。投稿期日が2023年5月15日へ延長されました。通常の投稿であり、厳格な査読が行われます。詳細については下記のリンクでご確認ください。また、投稿料に関しては本学会から一部援助を行う予定です(詳細は論文受理時に相談)。詳しくは下記のURLを参照ください。

[https://www.mdpi.com/journal/ijms/special\\_issues/Neurobiology\\_Migraine](https://www.mdpi.com/journal/ijms/special_issues/Neurobiology_Migraine)

一般社団法人 日本頭痛学会  
国際関係担当委員会